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17 февраля под председательством 
тов. А. А. Жданова на утреннем 
и вечернем заседаниях проходили 
прения по докладу тов. Г. М. Ма
ленкова „О задачах партийных ор
ганизаций в области промышленно
сти и транспорта".

Первым в прениях выступил 
секретарь Ленинградского горкома 
ВКП(б) тов. А. А. Кузнецов. В 
минувшем году ленинградская про
мышленность добилась новых серьез
ных успехов. Освоеяы 235 наиме
нований новой продукции. Сотни 
фабрик и заводов досрочно выпол
нили план 1940 года. Особенно 
значительны успехи оборонной про
мышленности. Ленинградская пар
тийная организация, руководимая 
тов. Ждановым, приложит все силы, 
чтобы в ближайшее время ликвиди
ровать ведостатки в работе пред
приятий и обеоиечить новый мощный 
под'ем всех отраслей промышлен
ности.

Секретарь Харькогского обкома 
КП(б)У тов. А. А. Епишев от 
метил успехи машиностроительной 
промышленности Харькова, перевы
полнившей в 1940 году задание 
по валовой и товарной продукции. 
Лучше, чем в 1939 году, работала 
местная легкая промышленность и 
промкооперация. Однако, результа
ты работы предприятий были бы 
значительно выше, еслибы партий
ные организации—в первую оче
редь обком и горком—повседневно 
вникали в существо кажгого пред
приятия, конкретнее осуществляли 
контроль, своевременно предупреж
дали возможные прорывы.

Секретарь Молотовского обкома 
ВКІІ(б) тов. Н. И. Гусаров, ана
лизируя результаты работы промыш
ленности Молотовокой области, по
казал, что и на тех предприятиях,
которые выполняют план, есть не- врываются в облаотн развитая про
иочатый край работы для улучше 
ния использования оборудования, 
средств, материалов, топлива, элек
троэнергии.

В своем выступлении секретарь 
Орловского обкома ВКП(б) тов. 
В. И. Бойцов подчеркнул огром
ную роль планирования. Необходи
мо покончить о запозданием плани* 
ровьния, составлять и своевременно 
доводить план до кажгого пред
приятия, цеха, омены, бригады.

Секретарь Приморского крайкома 
ВКП(6) тов. Н. М. Пегов оста 
ио вился иа слабости работы проф 
ооюзных и кого імэльских организа 
цвй иа предприятиях. Партийные 
организации должіы решительно 
поднять роль профсоюзов в борьбе 
за повышение производительности 
труда, разврртыванне соревнования, 
рационализацию ироизводства.

Секретарь Железнодорожного 
райкома ВКП(б) (Москва) тов. 
М. И Друзякоз поделился опы
том паргийно-долитнческой и орга
низационной работы, проводимой 
Железнодорожным райкомом и парт-

борца за коммунизм, великого сы 
на большевистской партии Григория 
Константиновича Орджоникидзе, 

организацией депо Москва-Сортиро-і Трудящиеся Москвы чтят память о 
вочная. В результате правильного • незабвенном Серго.
сочетания партийного и хозяйствен-j Рабочие орденоносного станкоза- 
иого руководства депо вышло в вода имени Орджоникидзе тепло 
ряды передовых предприятий Лѳ- ’ вспоминают о вотречах о командар- 
иинокой железной дороги. * мои тяжелой промышіеннсгн. Кад-

Секретарь Ярославского обкома ко из валовою или даже товар-
ВКП(б) тов. Н. С. Патоличев 
подчеркнул безусловную справедли- 
весть критики Ярославского обкома 
в докладе тов. Маленкова. Он оста
новился на взаимоотношениях Ярос
лавского обкома с различными нар
коматами. До последнего времени 
эти взаимоотношения сводились пре
имущественно к различным вопро
сам снабжения. Наркоматы и обком 
должны установить единство дей
ствий в области организационно-! мышленвостью
техничгского руководства заводами.

Народный комиссар нефтяной 
промышленности СССР тов И. И. 
Седин отметил, что в результате 
принятых ЦК ВКП(б) мер, добыча 
нефти и газа стала увеличиваться. 
За полтора месяца этого года наркомат 
выпустил нефти иа 21,6 пр цента 
больше, чем за соответствующий 
период прошлого года. Бакинский 
район за последние полгода пере
выполнил план добычи и перера
ботки нефти и газа. Это обго
няется тем, что нефтедобычей в 
Баку конкретю занимаются ЦК 
КП(б) Азербайджана и Горком пар
тии.

О росте социалистической про
мышленности Узбекистана говорил 
в своей речи секретарь ЦК КП(6) 
Узбекистана тов. У. Юсупов. Б 
промышленности Узбекистана до ре
волюции васчпіыталссь лишь 18 тыс. 
рабочих. За годы сталинских пя
тилеток численность рабочих, за
нятых в промышленности, возросла 
по республике до 374 тысяч че
ловек. Из них 215 тысяч—узбеки, 
казахи и таджики. В Узбекистане 
созданы новые отрясли промышлен
ности — селісшхозяйственное машп- 
востроение, химичеоьая, нефгяпая, 
хлопчатобумгжіая, швейная и обув
ная. Блестящие п^оеспективы от-

мышленнссти цветных металлов, 
алюминвя, молибдена, вольфрама.

Секретарь МК и МГК ВКП(б) 
тов. А. С. Щербаков сообщил, 
что промышленность Москвы и Мо
сковской облвсти произвела в 1940 г. 
22,6 процента всей промышлен
ной продукции страны. Этим опре
деляется величина ответственности 
московских большевиков перед стра
ной, народом и Центральным комите
том нашей партии. Промышленность 
Москвы и Московской области вшѵѵииід и UIVVUVUVUUU VU4H1VIH о і V' VuUUMQ

целом перевыполнила план 1940 г. ВКП(б) тов. Г. Н. Пальцев, На- 
Особенно увеличили производство - родный комиссар морского флота 
оборонные предприятия, ряд отрас-' СССР тов. С. С Дукельский, 
лей машиностроения и инструмен- секретарь ЦК КП(б) Азербайджана
тальной промышл нности

Однако, в оценке работы про
мышленности нельзя исходить толь-

Памяти Серго Орджоникидзе
18 февраля исполнилось четыре |ровые рабочие, мастера, руководи- 

года со дня смерти пламенного телп цехов говорят о тех указа
ниях, которые давал Нарком, рао 
сказывают молодым рабочим, как 
эти указания претворены в жизнь. 

В авиационном и инжеи<рно-

ного выпуока продукции. Полностью 
выполнить государственный ^лаа— 
это значит дать продукцию в срок 
без лихорадки и штурмовщины, 
комплектно, в ассортименте, надле
жащего качества и по установлен
ной себестоимости.

Надо понять,—заявил тов. Щер
баков,—что дело вдет о корен
ном повороте партийных организа
ций к вопросам руководства про-

С яркой речью выступил секре
тарь ЦК КН(б) Латвии той. 
Я. Э. Калнберзин. Трудящиеся 
Латвии,—сказал он,—опираясь на 
братскую помощь варпдов могуще
ственного социалисти'иского госу
дарства, навсегда свергли реак
ционное плутократическое прави 
тельотво. Перед трудящимися Лат
вии открылась новая широкая ра 
достная дорога. Твердо и уверенно 
смотрят они в свое будущее. Вме 
сге с братскими в8родамя всего 
Советского Ссюза укрепляют они 
хозяйственную и оборонную мощь 
своей социалистической родины, 
Латвии надо пройти н< сколько боль 
ший путь, чем другим республикам 
СССР, догнать ушедшие вьиред 
братские реопублгкч. Молодая со
ветская р-спублика унаоледовала 
разрушенную капиталистами про 
мышленнссть, запущенные предприя 
тыя, устаревшее оборудование, пот
репанные ж 'лезнодорі жчые пути, 
слабосильный железнодорожный 
транспорт. Предстоит много сделать, 
чтобы выполнить плав промышлен
ного развития, использовать все 
резервы и возможности. Работа 
партийных организаций в области 
промышленности и транспорта в 
■уоловвях Латвии является более 
сложной, чем в других республиках. 
Тов. Калнберзин заявляет, что 
большевистская борьба за проведе
ние в жизнь решений XVIII парт
конференции даст возможность Лат
вийской ССР встать в ряды пере
довых промышленных братских рес
публик Советского Союза.

В прениях по докладу тов. Ма
ленкова 17 февраля выотумили 
также секретарь Башкирского обко
ма ВКП(б) тов. И. С Аношин, 
секретарь Воротиловгрвдского об
кома КП(б)У тов. А. Й. Гаевой, 
секретарь Иване вского обкома

тов. М. Д. Багиров в секретарь 
Днепропетровского обкома КП(б)У
тов. С. Б. Задиокченко. (ТАСС)

экономическом институтах, восищих 
имя Орджоникидзе, подготовлены 
выставки, посвященные жизни и 
деятельности пламенного большеви
ка. (ТАСС)

Машиностроители и металлурги 
обсуждают материалы 

XVIII Всесоюзной конференции ВКП(б)

Улучшим качество наших машин
17 февраля в цехах и отделах | 

машиностроительного завода ДРО 
проходили собрания, посвященные 
XVIII Всесоюзной
ВКП(6).

С большим под'емом прошло 
собрание в цехе № 1, где рабочие, 
административно-технический пер
сонал и служащие говорили о 
своем желании неуклонно выпол
нять любое рршение партии и со
ветского правительства.

—В работе вашего цріа, — зая
вили участника собрания,—есть 
много существенных недостатков. 
Мы, в частности, еще мало побились 
в улучшении качества выпускаемой 
продукции. Доклад товарища 
Маленкова ва Всесоюзной партий
ной конференции послужит для нас 
боевой программой дейотввй. В 
нем указаны задачи, которые 
стоят сейчас перед машинострои
тельной промышленностью и не 
только задачи, но и пути их осу
ществления.

Машиностроители дали слово не 
только выполнять план, но и улуч
шить качество продукции.

Искоренить штурмовщину ка производстве
С большим вниманием слежу я за 

работой XVIII Всесоюзной конфе
ренции ВКП(б). Уже прочитал 
доклад тов. Г. М. Маленкова „О 
задачах партийных организаций в 
области промышленности и транс
порта".

Тов. Маленков дал глубокий 
анализ работы промышленности и 
транспорта, пссгавил конкретные 
задачи, за осуществление которых 
должны бороться партийные п не
партийные большевики социалисти
ческой промышленности.

Особенно запомнилось мне то 
меото в докладе, где тов. Мален
ков указывает на то, что повыше
ние культуры производства озна
чает достижение ритмичности в вы
пуске продукции, работу по гра
фику, иокоренение штурмовщины.

Что мы имели у себя на заводе 
и, в частности, на сборочном участке? 
Обычно, первые 10—12 дней ра
бочих не загружали работой, а под 
конец месяца по суткам приходи
лось ие выходить из цеха, начина
лась штурмовщина.

Штурмовщина не давала возмож

За чистоту и порядок в цехе
(Из беседы с зам. начальника новотрубного цеха 

тов. Д. Шляфер)
Январский план мы выполнили 

на 106,8 процента, снизили брак 
на 0,1 процента, кроме того, впер
вые за существование цеха, доби
лись экономии жидкого топлива 
17 тонн. Показатели в феврале 
также неплохие.

Обсуждая доклад тов. Маленко
ва на ХѴШ Всесоюзной парткон
ференции, коллектив цеха принял 
на себя обязательство—работать 
культурно, по графику.

Сейчас в цехе развернулась 
борьба за чистоту. Рабочие и ма
стера начинают наводить у себя 
на агрегатах порядок. Инициато

— Наши машины должны быть 
лучшими в Союзе.

Сейчас ва заводе большой поли
тический и производственный под‘ем. 
Передовые люди предприятия зна
чительно увеличивают выпуск про
дукции, борются за первое место в 
социалистическом соревновании. Так, 
15 февраля, знатный токарь т. Ла
зеров Н. дневное гадание выпол
нил ва 431 процент.

—Это мой подарок в честь 
XVIII конференции ВКП(б),— 
заявил ои.

Карусельщики Романов, Тямшин, 
Быстров, Цибров и другие сейчас 
выполняют план на 300 процентов 
и больше. Например, 15 февраля 
тов. Тимшян дневное задание вы
полнил на 385 процентов.

Стахановцы и командиры произ
водства цеха № 2 решили продол
жить соревнование имени XVIII 
партконференции.

Партийная организация завода 
организует читки и беседы доклада 
тов. Маленкова Агитатор т. Ро- 
ганкой уже провел такую беседу 
18 февраля.
___ _ ДМ. БЕССЧАСТНОВ.

ности ежедневно выполнять прог
рамму, давать высокое качестве 
продукции. Когда человека дергаюі 
во все стороны, то іорошей рабо
ты от него не жди.

В этих случаях начальник цен 
требует:

— Выпустить недоделанные ма
шины.

—Дать машины к сроку,—при
казывает директор.

Приходится выполнять задание.
Сейчас такого положения терпеть 

нельзя. Паотия и правительстве 
тррбуют нормальной работы воез 
предприятий, в том числе я ваше
го завода.

Как руководитель производствен
ного участка, я приложу все силы і 
неуклонному выполнению указаний 
тов. Маленкова, сделанных і им иі 
XVIII Воеооюзной конференции 
ВКП(б). Буду настойчиво бороться 
за искоренение штурмовщины е 
цехе.

Мастер сборочного участка 
завода ДРО

К. ИГОШИН.

рами этого дела 
нисты.

явились комму-

Если раньше мы мало уделяли 
внимания технологической ин
струкции, то теперь добиваемся от 
каждого рабочего, командира 
производства строгого соблюде
ния технологии. Это поможет нам 
значительно снизить брак.

Мы требуем от руководства за
вода бесперебойного снабжения 
нас штрипсом, так-как всякие пе
ребои отрицательно сказываются 
на качестве продукции.
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В передовой бригаде колхоза „Путь Ленина"
На основе соцсоревнования Работать только звеньями

Шестнадцатого февраля общее 
собрание членов сельскохозяйствен
ной артели „Путь Ленина** заслу
шало отчет правления за 1940 год 
и обсудило задачи на новый сель
скохозяйственный год.

По производственному плану на
мечено получить в 1941 году уро
жай озимой ржи по 12 центнеров 
с гектара, яровой ржи по 10 цент
неров, овса по 12 центнеров, 
яровой пшеницы по 10 центнеров, 
проса по 12 центнерзв и картофе
ля по 100 центнеров. Организовав 
социалистическое с)ревнѳвание,брига
ды и звенья взяло на себя социа
листические обязательства, добиться 
урожая гораздо выше Предусмотрен
ного планом. Первенство в этом 
соревновании, как и в прошлом 
году, занимает бригада Л? 2, ру
ководимая М. П. Лизуновым.

Сейчас все внимание колхозников 
и руководителей уделено подготов
ке к весеннему севу. Семян у нас 
достаточно всех культур и все они 
дважды отсортирована. Только од
но просо не отпечаеть требованиям 
посевной кондиции и если не удаст
ся его обменять, то придется уве
личить норму высева на 25 про
центов. Инвентарь весь отремонти
рован. Вывозка удобрений произ
водится каждый день.

Учтем недостатки прошлого
!

По агроплаяу ваше звено вес
ной текущего года должно посеять 
на 7 гектарах овес, на 1,5 га 
просо и на 7 га вартофель, а на 
прттяжѳвии лета вести уход за 
этими посевами и осенью собрать 
обильный урожай. Для выполаеввя 
этого на постоянную работу в зве
не закреплены 8 женщин, два па
харя и одни севец.

Сейчас мы готовимся к тому, 
чтобы весенний сев провести в 
срок, высококачественно, хорошими 
семенами, иа хорошо удобренной и 
обработанной земле. Навоза вывез
ли иа свои участки не менее 250 
возов и торфа 80 тонн. Семена 
все просортированы два раза, во 
просо у -нас плохое, в нем сто 
сортов, об обмене его нужно по
заботиться правлению.

Многие женщины моего звеиа 
имеют детишек. Детские ясли зи
мой не работают, а поэтому удоб
рения вывозят подростки и мне, 
как звеньевой, приходятся наблю

Примем вызов кулебачан
Пятнадцатого февраля передовики 

колхозов Кулебаксвого района на 
сиоеи слете подвели итогя работы 
в 1940 году, обсудили задачи но
вого года, проверили выполнение 
договора соцзалистичеокото сорев
нования о налим районом и реши
ли продолжать соревновавпе в 
1941 году, выдвінув обязательства, 
за которые должны бороться кол
хозы двух районов.

В итоге прошлого года колхозы 
Кулебаксвого района в целом до
бились лучшего, по сравнению с 
нашим районом, урожая зерновых 
в картофеля, а две сельскохозяй
ственных артелп завоевали право 
массового показа своих достижений 
ва Всесоюзной сельскохозяйствен
ной выставке в 1941 году.

Я, как агротехник, основное 
внимание сейчас уделяю агротехни
ческой подготовке колхозников, а 
в первую очередь звеньевых, ста
раясь помочь им в лучшем выпол
нении агропланов.

Перед весенним севом пшеницу 
я буду протравливать химическим 
способом, для чего имею весь ин
вентарь, овес пр правлю формали
ном при второй замочке-яровизации, 
а горох нитрогирую. Формалин в 
нитрогин у нас имеется.

На одном из занятий агрокоужкя 
я познакомил колхозников с поста
новлением Совнаркома СССР и ДК 
ВКП(б) о дополнительной оплате 
труда колхозников Украинской ССР 
за хорошую работу. Большой инте
рес вызвало это постановление у 
всех колхозников, все честные тру
женики высказываются за то, что 
бы такая оплата труда скорее была 
введена я у вас.

Слаба еще у вас трудовая дис
циплина, а поэтому применение 
системы оплаты за труд по его ре
зультатам выдвинуло бы новых эн
тузиастов-стахановцев и создало 
атмосферу нетерпимости к лоды
рям и тунеядцам.

Агретехник колхоза
Ф И. МАЛЬЦЕВ.

дать за качеством укладки компост 
них куч.

В прошлом году был у нас 
большой недостаток в том, чтс мое 
звено во время уборки ургжяя пе
ребрасывали работать на другие 
участки, а на вашем участке овес 
стоял на корью н осыгался. Чтобы 1 
не получилось этого в текущем 
году, чтобы каждое звено полно
стью отвечало за качество работы 
и было материально заинтересова
но в получении высокого урожая, 
нужно и у нас применить такую 
же систему оплаты труда, какая 
вводится ва Украине по решению 
Совнаркома СССР я ЦК ВКП(б).

Хороший урожай зависит от ка
чества работ, начиная с подготовки 
к севу и кончая уборкой. Тща
тельно буду я смотр ть за каче
ством пахоты, ceFa, прополки, 
всей обработки и уборки урежая.

Звеньевая колхоза
0. С. РУБАШКИНА.

Победу в соревновании за прош
лый год вулебачанам обеспечило 
лучшее выполнение агротехниче
ских мероприятий, большое вложе
ние в почву удобрений, но об 
этом они скоро забыли и сейчас 
плохо занимаются заготовкой в 
вывозкой ва поля удобрений. План 
вывозки навоза ва 15 февраля ими 
был выполнен на 20 процентов, а 
к заготовке и вывозке торфа, неж
но сказать, не приступали.

Ва слете выступило 17 человек. 
Лучшим из вееі было выступление 
председателя Гремячевсвого колхоза, 
указавшего на недостатки работы 
и руководства.

—Здесь—говорит тов. Овсов— 
выступило тринадцать руководите
лей, каждый из них направлял

На снимке: К. А Еалдига.

Работаем 
без устали

В прошлом году руководимое 
мнею звено считалось лучшим по 
организации труда и качеству вы
полняемых работ, за что я получи
ла три премии и десятипроцентное 
начисление трудодвей. Премированы 
и две колхозницы моего звена.

Не сдадим передовых позиций 
мы и в 1941 году, а добьемся еще 
лучших показателей.

Беспрерывно работает наше зве
но в течение всего года, а срйчзс 
все внимание уделено подготовке к 
весне. Первый раз мы просортиро- 
вали все зерновые семева, а вто
ричное сортврэванпе производили по 
бригадам. Не менее вяти ряз пе
ребирали семейной картсфрль.

На закрепленные за нами участки 
земли мы вывезли 380 возов на
воза и 100 тонн торфа. Для под
кормки картефеля собрали 7 цеат- 
вір.в золы, а куриный помет со
бираем для подкормки овса и ози
мой ржи.

Особенно энергично работают над 
выполнением предусмотренных пла
ном агромеропррятнй колхозницы 
моего звена: Е. С. Рубашкина, 
П. П. Резвнова, М. И. Карпова 
и II. М. Рубашкина. Аккуратно 
посещают они и занятия кружна 
агроучебы. Но нужно сказать, что 
и гее колхозницы эвена работают 
без устали, а это вселяет уверен
ность в достЕжении новых побед в 
1941 году.

Звеньевая колхоза
К. А. БАЛДИНА.

свои стрелы на председателей кол
хозов, каждый требовал своего, во 
ни один пз них не помог в прак
тической работе. Надо учить и 
воспитывать колхозников, но хоть 
бы один из них провел беседу или 
левцпю с колхозниками.

—Очень хорошее указание, как 
руководить колхозами дал в своем 
докладе тов. Хрущев на совещании 
партийного, советского и колхоз
ного актива Киевской области. 
Эго указание нужно лучше осуще
ствлять нашим районным работни
кам.

То ж? можно сказать примени
тельно и к нашему району Часто 
бывают в колхозаі работники райо
на, но мало руководят ими.

Сегодня, ва слете партийного, 
советского и колхозного актива 
нашего района представители Ку
ле бакского района выступят с вы-

Руководимая инею бригяда имеет 
в шести полях 98,5 гектара по
севной площади, пз этого ко
личества весною предстоит згоеять 
67,5 гектара. Вся посевная пло
щадь разбита и закреплева га 
4 звеньями и участки их остолб
лены.

Звенья у нас существуют не 
первый год, но все же в вх ра
боте имеются недостатки, а вино
ваты в этом прежде всего мы, ру
ководители. В прошлом году, на
пример, мы допустили смешение 
урожая и не учли его по звеньям, 
а от этого многое потеряли сами 
и расхолодили энтузиазм звеньевых. 
Чтобы не допустить этого в теку
щем году, мы наметили постройку 
второго крытого тока.

Работа по звенья' для вес, бри
гадиров, во многом облегчает труд. 
Звеньевой среди своих людей про
водит повседвевную работу, рас
сказывает, что нужно делать завтра 
и уславливается, когда выходить на 
работу. Нам, бригадирам, уже не 
приходится ходить по домам и приг
лашать каждого на работу.

Однако, нужно сказать что мно
гое зависит от звеньевого, от его 
опыта и умевпя организовать лю
дей. Возьму к примеру Балдину

СЛОВО ПАХАРЯ
Шесть лет работаю я пахарем 

во второй бригаде колхоза „Путь 
Ленина". Норма ва весновспашке 
у нас 45 сотых тгктзра, а выпол
няю я всегда не менее полгектара, 
что дает возможность провести сев 
в сжатые срови.

Работа пахаря имеет большое 
значение в достижении хороших 
урожаев, а поэтому качеству пахо
ты и срокам я уделаю главное 
внимание, к этому готового инвен
тарь и копя.

Три основных условия решают 
успех в нашей работе, это свое
временный выезд в поле и правиль
ное использование сил во время 
рабочего дня, хорошая подготовка 
коня и правильное его использо
вание на работе, всэгда испвапный 
плуг.

Весной я выезжаю в поле в 5 
часов утра и работаю до 8 часов 
вечера, с перерывом ва обед на 
два часа. В процессе пахоты я даю 
отдых коню черрз каждые 30 — 40 
минут по 6—7 минут, в это вре-

зовом на социалистическое сорев
нование в новом сельскохозяйствен
ном году и об‘явят свои обяза
тельства.

Безусловно, вызов будет принят. 
Но задачи не будут разрешены 
подписанием договора, нужно орга
низовать большевистскую борьбу эа 
их выполнение, надо шире развер- 
вуть социалистическое соревнова
ние между колхозами, бригадами и 
звеньями, надо, наконец, конкрет
нее руководить колхозами, а чтобы 
хорошо руководить, надо предви
деть трудности и мобилизовывать 
колхозников на их преодоление.

Старший агроном рзйзо
А. ЛЕОНТЬЕВ.

Председатель колхоза .День 
урожая"

П. КОРОЛЕВ.
Литработник редакции „В. Р.“

В СТРУНКИН.

Клавдию Алексеевну. Она молодая, 
но очень энергичная и хорошо 
знающая дело звеньевая, заслужен
но оиа пользуется авторитетом у 
всех колхозников, к ней в звево 
с желанием идет работать каждый.

Наша бригада вывезлв в поде 
1562 воза навоза и 350 тона 
торфа. Собрали золы 25 центне
ров и куриного помета 10 центне
ров. Большая доля вывезенных 
удобрений приходится на участки 
8вена Балдиной, а куриный помет 
весь собран ее колхозницами.

Сельскохозяйственный инвен
тарь, хода и сбруя отремонтирова
ны полностью. Семева отсортиро
ваны и проверены.

Хорошо помоіает нам в работе 
агротехник колхоза Ф. И. Мальцев. 
Он для всех звеньев составил агро
планы, а на занятиях по агроучебе 
рассказывав, как лучше организо
вать работупо их выполнению.

Вгсенняй сев мы проведем орга
низованно, на основе социалисти
ческого соревнования звеньев, 
бригад и колхоза в целом о ар
телью „Оборона". В соревновании 
бригад я буду биться за сохране
ние вервеЕСГЕа.

Бригадир колхоза
П. М. ЛИЗУНОВ.

мя осматриваю плуг и упряжь.
На выделенной лошади я рабо

таю круглый год и ваблюдаю за 
тем, чтобы во время отдыха ова 
была хорошо накормлена и во-вре
мя напоена Перед весенним севом 
моя лошадь отдыхает три недели. 
Сейчас я работаю на вывозке сена 
и дров, работы много, но лошадь 
в средней упитанности, я к выезду 
на сев добьюсь того, чтобы она 
была в хоропнм состеяшп.

От плуга зависит качество па
хоты, выполнение нормы и легкость 
в работе как для пахаря, а также 
и лошади. Подбирая с<бе плуг, я 
смотрю, чтобы он был удобный и 
вполне исправный, а геля вижу 
какую неисправность, то требую 
от кузнеца немедленного ее устра
нения. Сейчао все плуги у нас 
отремонтированы.

Весной настоящего года мы 
имеем все возможности работать 
лучше, достаточно у нас грубых и 
концентрированных кормов, в луч
шем сос'оянви кони, а все это 
создаст возможность провести сев 
в 5 —6 дней и получить хороший 
урожай.

Пахарь колхоза
И. Ф. ТУГАРЕВ.

Ответственный редактор 
П. Г. ЮДИН.

Настоящим предлагается
всем бюджетным учреждениям, 
торговым и кооперативным ор
ганизациям и промышленным 
предприятиям города и района 
обязательно зарегистрировать 
свои штаты и фонды зарплаты 
на 1941 год в сроки, указанные 
в .Горьковской коммуне' от 
13 февраля.

К организациям, не зареги
стрировавшим свои штаты в 
установленные сроки, будут 
применены финансовые санк
ции.
Заведующая Горфинотделом

Е. ГЛУХОВА.
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